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◎第１日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ９ 山 内  貴 史 

 

１．スポーツの振興について 

(1) スポーツを推進する施策について 

 

(2) スポーツ振興とプロチーム等の誘致について 

 

(3) スポーツ誘致による観光浮揚について 

 

 

２．観光商工行政について 

(1) 長崎ＩＲ（統合型リゾート）開設に伴う平戸市の現状と取組みについて 

・地域ブランド生産品の産出及び売込みについて 
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◎第１日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 15 竹 山  俊 郎 

 

１．消防行政について 

 (1) 常備・非常備消防車両の維持管理経費について 

 

  (2) 離島住民の救急搬送の現状について 

 

(3) 診療所との連携と役割について 

 

 

２．少子高齢化及び人口減少について 

  (1) 高齢化及び人口減少がもたらす影響について 

 

(2) 人口減少が地域経済に与える影響と税収について 

 

(3) 地域コミュニティ機能低下への対策について 

 

(4) 地域公共交通の撤退、縮小に対する行政の役割 

 

  (5) 医療現場の人材確保について 

 

  (6) 介護現場の人材確保について 

 

 

  ３．行政運営について 

(1) 市長が求める職員像について 

 

（2）職員が求める管理職像について 

 

（3）部長会のあり方について 

     

  (4) 二元代表制の役割と捉え方について 
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◎第１日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 17 松 本  正 治 

 

１．人口減少が進む状況下での行政の取組みについて 

(1) 教育行政について 

① スポーツ少年団の活動について 

  

② 中学校のクラブ活動について 

 

(2) 高校魅力化の取組みのその後について 

 

  (3) 消防団員の確保に対する課題と対策について 

 

  (4) 対応策に対する財源確保について 
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◎第１日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ７ 松 尾  実 

 

１．教育行政について 

・市内小中学校のプールの設置状況(利用状況)と維持管理費及び児童生徒の 

シーライフやＢ＆Ｇの利用状況は 

 

 

２．市政懇談会において市民から提案された各施策について 

(1) 農業委員会でのドローンによる耕地調査 

 

    (2) 道路維持管理  

 

  (3) 未来に対する投資 

① 農業振興 

 

② 子育て支援 
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◎第２日目（９月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ８ 針 尾  直 美 

 

１．地域おこし協力隊について 

(1) 平戸市が地域おこし協力隊制度を活用する目的 

（平戸市が描く成功の姿とは） 

 

(2) これまでの実績、効果、定住率  

 

(3) 募集から採用までの流れ 

 

(4) 受け入れの現状と課題 

 

(5) 平戸市の支援、相談体制 

 

 

２．「これからの」平戸城下旧町地区について 

(1) まちなみ環境整備の現状と課題 

 

 (2) ３回の「レクチャー＆ワークショップ」の成果  

 

(3) 今後の計画と方向性  

 

 

３．働きやすい職場づくりに向けて 

(1) ソフト面での取組み 

 

(2) ハード面での取組み 
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◎第２日目（９月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 10 大 村  謙 吾 

 

１．平戸市総合計画について 

(1) アクションプランについて 

① 評価検証について 

  

② 今後の計画について 

 

 

 ２．廃棄物（廃船）処理の実態について 

 

 

３．農業振興について  

(1) 農地の利活用について 

 

(2) 新規就農者について 

 

(3) ブランド作物の取組みについて 

 

 

 ４．教育行政について 

   ・部活動の地域移行について 
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◎第２日目（９月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ １ 松 口  茂 生 

 

１．第２次平戸市総合計画について 

(1) 中間見直しの検証基準や後期基本計画の重点施策は何か 

 

(2) コロナウイルス対策やウクライナ情勢等による後期基本計画への影響は 

 

(3) 財源確保の取組みは 

 

 

 ２．ふるさと納税について 

  (1) やらんば！平戸応援基金を活用した事業について 

 

  (2) 民間委託した経緯及び成果は 

 

  (3) 今後の展開策は 

 

 

 ３．災害時における避難所の設置について 

  (1) 避難要請の段階と呼びかけ方法は 

 

  (2) 高齢者や障がいがある方への対応は 

 

  (3) コロナ禍での避難所の対応及び設備面について 
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◎第２日目（９月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ５ 池 田  稔 巳 

 

１．スポーツ振興について 

(1) 子ども達のスポーツ環境について 

 

(2) 生涯スポーツについて 

 

(3) 中学校部活動の地域移行について 

     

 

２．新型コロナウイルス感染症について 

(1) 感染状況と発熱外来の対応について 

 

(2) ワクチン接種と副反応について 

 

(3) 市内公共機関への影響について 

 

(4) 国・県の動向について 

  

 

３．消防行政について 

・火災現場誘導アプリについて 

 

 

４．市政懇談会について 

・成果や感想について 
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◎第３日目（９月９日） 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 16 井 元  宏 三 

 

１． 市政の情報発信のあり方について 

 

 

 ２．まちづくり協議会に対する交付金や運営の方針について 

  

 

 ３．高齢者いきいきお出かけ支援事業の拡充について 

 

 

４．観光商工行政について 

(1) ＤＭＯの現状と地域や行政との連携について 

 

(2) プレミアム商品券の現状について 

 

 

５．農林水産行政について 

(1) 水産、漁業者支援について 

 

(2) 農業者支援について 

 

(3) 耕作放棄地対策について 
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◎第３日目（９月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ２ 吉 住  龍 三 

 

１．第２次平戸市総合計画後期計画について 

(1) 計画策定の基本的な考え方 

 

(2) 前期計画の検証について 

 

(3) 後期計画にかかる課題 

 

 

２．生涯学習の推進状況について 

(1) 生涯学習都市宣言後の経過と成果 

 

(2) 平戸市生涯学習推進計画（第２期）の進捗状況 

 

(3) 他の計画・宣言等との関係（連携） 
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◎第３日目（９月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 18 近 藤  芳 人 

 

市政懇談会から思う事 

このたび市内全地区で市政懇談会が開催され、多くの熱心な質疑が交わされ 

   た。有益な市民の声を私なりに深堀りして今後の市政に活かしたい。 

 

１ 市政懇談会のあり方について 

 ・参加者 

・運営方法 

 

２ まちづくり協議会予算の今後の見通しについて 

・今後の予算のあり方 

・持続可能なまちづくり協議会の運営に向けて 

 

３ ＡＥＤ設置について 

・現在の設置状況と活用実績 

・今後の方針 

 

   ４ 農業後継者結婚対策について 

     ・現在までの取組み 

・今後の対策 

 

 



- 12 - 

 

◎第３日目（９月９日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 11 綾 香  良 浩 

 

１．農林水産行政について 

(1) 総合計画（後期）や水産振興基本計画の策定にあたり、本市の基幹産業であ

る水産業の振興について、どのような基本理念や施策を考えているのか 

 

(2) 農林水産部における技術職の育成と役割について 

 

 

 ２．文化観光行政について 

   ・鄭成功生誕４００周年記念事業について 

 

 

 


